

Polri dan Kemenko PMK Sinergi Tanam Sepuluh Juta Pohon: Kapolsek Kalapanunggal Pimpin Aksi Hijau

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Nov 15, 2023 - 15:03



Polri dan Kemenko PMK Sinergi Tanam Sepuluh Juta Pohon: Kapolsek Kalapanunggal Pimpin Aksi Hijau

Sukabumi, 15 November 2023 - Kegiatan penanaman sepuluh juta pohon yang digagas oleh Polri dan Kemenko PMK kembali menyapa masyarakat, kali ini melalui aksi yang dipimpin oleh Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar

Gunawan, S.Pd. Aksi hijau tersebut sukses dilaksanakan pada hari Rabu, 15 November 2023, di Kp. Kiara Beres, Rt 017/006 Ds. Pulosari, Kec. Kalapanunggal, Kab. Sukabumi.

Dalam kegiatan yang melibatkan berbagai pihak tersebut, hadir tokoh-tokoh penting, antara lain Camat Kec. Kalapanunggal yang diwakili oleh Sekmat Kalapanungga, Bpk. Alek Antariksa, Danramil 2205/KN yang diwakili oleh Babinsa Desa Pulosari, Sertu A. Awaludin, serta berbagai unsur Forkopimcam lainnya. Tampak juga kehadiran perwakilan dari berbagai lembaga, seperti Resort Taman Nasional Gunung Halimun Salak dan Kelompok Tani Hutan Sumber Rezeki.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, secara simbolis menyerahkan bibit pohon kepada Kelompok Tani Hutan Sumber Rezeki yang diwakili oleh Bpk. Eko. Dalam sambutannya, Kapolsek menyampaikan pentingnya aksi penanaman pohon sebagai upaya nyata dalam melestarikan lingkungan dan menjaga keseimbangan ekosistem.

Rangkaian kegiatan mencakup penanaman sebanyak 250 bibit dengan jenis pohon Puspa, Alpukat, dan Rasamala. Proses penanaman berlangsung lancar dan tertib, menunjukkan sinergi antara Polri, Kemenko PMK, dan masyarakat setempat. Pukul 11.30 WIB, kegiatan selesai dengan aman, meninggalkan jejak hijau yang memberi harapan bagi kelestarian alam.

Selain itu, kehadiran berbagai tokoh masyarakat, instansi pemerintah, dan lembaga terkait menambah semarak kegiatan. Hal ini mencerminkan dukungan yang kuat dari berbagai pihak terhadap upaya pelestarian lingkungan dan peningkatan kesadaran akan pentingnya menjaga alam.

Semoga kegiatan serupa terus dilakukan di berbagai wilayah, memberikan kontribusi positif untuk masa depan bumi yang lebih hijau dan lestari. Sinergitas antara Polri, Kemenko PMK, dan masyarakat menjadi modal utama dalam mewujudkan Indonesia yang lebih baik.